

Regionsranglisten bei brütender Hitze

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 20. August 2012 um 10:06 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. August 2012 um 22:09 Uhr



Viele Spieler beklagten sich nach dem langen Ranglistentag über die schwülen und heißen Bedingungen in der Sohrener Sporthalle. Teilweise mussten die Sportler neun Einzel bestreiten. Das waren allerdings Bedingungen, an denen der Ausrichter TuS Sohren, der wieder einmal in Sachen Organisation und Bewirtung keine Wünsche offen ließ, nichts ändern konnte. Der TuS Dichtelbach war mit insgesamt sieben Spielern in drei Klassen angetreten. Die Klassen wurden erstmals nach der neuen QTTR-Wertung eingeteilt, sodass bei den Herren alle Spieler über 1700 und bis maximal 1950 Punkten in der B-Klasse, über 1500 Punkten in der C-Klasse und über 1350 Punkten in der D-Klasse antraten. Alle Spieler mit weniger als 1350 Punkten konnten an der Konkurrenz der E-Klasse teilnehmen.

Die mit vier Spielern am dünnsten besetzte B-Klasse konnte etwas überraschend Fabian Mades vor dem favorisierten Simmerner Oberligaspieler Igor Flegel gewinnen. Moritz von Streng, der auf einen Start in der C-Klasse verzichtete, belegte den dritten Rang. Kurios: In seinem Auftakteinzel führte Moritz nach zwei 11:6-Satzsiegen gegen seinen neuen Mannschaftskapitän Fabian im dritten Durchgang bereits klar mit 10:6, als ihm scheinbar die Traute zum entscheidenden letzten Punkt abging. Fabian kam wieder heran und nutzte die Unentschlossenheit Moritz' auch im vierten Satz mit 11:1 aus. Doch der 17-jährige Neuzugang des TuS konnte sich noch einmal motivieren und ging auch im fünften Durchgang zunächst klar mit 4:1 in Führung. Einen kleinen Vorsprung von zwei Zählern konnte er bis zum 10:8 halten und sich die Matchbälle fünf und sechs herausspielen. Doch auch hier ließ er gute Gelegenheiten aus und überließ Fabian nach sieben abgewehrten Matchbällen quasi den knappen Fünfsatzsieg. Im Anschluss kamen beide Dichtelbacher nach diesem eher zähen Auftakt besser ins Turnier und boten ordentliches Tischtennis. Moritz konnte immerhin den wesentlich stärker eingestuftten Andreas Wilhelm von der SVE Oppenheim klar mit 3:0 in Schach halten. Wilhelm hat in der abgelaufenen Bezirksligasaison immerhin eine 27:6-Bilanz im mittleren Paarkreuz aufzuweisen. Fabian bezwang nach einem 3:1-Erfolg über Wilhelm auch noch Igor Flegel mit dem gleichen Resultat. Bereits im ersten Satz, den er in der Verlängerung abgab, gestaltete er die Partie auf Augenhöhe und konnte anschließend noch nachlegen.

In der Herren-C-Klasse trat neben den beiden Youngstars Dario Stenzhorn (Foto) und Nico Ballbach mit Matthias Emmel ein hochgehandelter Mitfavorit für den TuS Dichtelbach an. In der fünfzehnköpfigen Konkurrenz wurden zunächst vier Gruppen gespielt, in denen sich die jeweils Erstplatzierten für die obere und die dahinter platzierten Spieler für die untere Hälfte der Rangliste qualifizierten. Beide Hälften wurden dann jeweils noch einmal im Modus jeder gegen jeden ausgespielt, wobei die Gruppenpartien übernommen wurden. Neuzugang Dario überraschte positiv und gewann in der Gruppe gegen den Sohrener Materialspieler Alexander

Regionsranglisten bei brütender Hitze

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 20. August 2012 um 10:06 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. August 2012 um 22:09 Uhr

Sander und den "Wieder-Rheinböllener" Bernd Emmel, ebenfalls für sein Material auf der Rückhand bekannt. Dem dritten Noppenspieler in der Gruppe, dem späteren Überraschungssieger Benjamin Johann von der SG Altweidelbach/Ellern, konnte Dario immerhin einen Satz abnehmen. Nach Siegen über Timo Bruhn (TuS Rheinböllen), Jonathan Johann (SG Altweidelbach/Ellern) und Marco Laux (TV Zell) rundete Dario den gelungenen Turniertag auf dem sechsten Ranglistenplatz ab. Nico Ballbach hingegen verdarb der schöne Sommertag insofern die gute Laune, als er sich viel lieber im Stromberger Freibad gesehen hätte. Dementsprechend unmotiviert kam er am Ende nur auf den enttäuschenden zwölften Platz. In der Gruppenphase war Nico nach knappen Niederlagen gegen Marco Laux und Dietmar Becker (TuS Rheinböllen) nicht über den dritten Platz hinausgekommen. Ein Sieg gegen den Rheinböllener Spitzenspieler wäre eigentlich Pflicht gewesen, wenn man bedenkt, dass Nico nach sehr gutem Start bei 2:1-Satzführung bereits mit 5:1 und auch im darauf folgenden Entscheidungssatz mit 10:7 geführt und drei Matchbälle infolge ungenutzt gelassen hatte. Für Matthias Emmel lief die Gruppenphase noch enttäuschender, da er sich trotz zweier Siege in drei Spielen nicht für die ersten beiden Gruppenplätze qualifizieren konnte. Der Neu-Zeller Thomas Trippen und Jonathan Johann waren durch ihre bessere Satzbilanz vor ihm gelandet. Matthias packte daraufhin seine Sachen und beendete das Turnier wenig beispielhaft vorzeitig.

Im Herren-D-Wettbewerb waren Joel Mähringer und Timo Küpper durchaus Chancen auf einen vorderen Ranglistenplatz zuzutrauen. Unter insgesamt 13 Teilnehmern belegte das Dichtelbacher Duo letztlich die guten Ränge drei und vier. Beide TuS-Akteure belegten in ihrer Vorrundengruppe jeweils den zweiten Platz und kamen damit in die Ausspielung um den Ranglistensieg. In einer sehr ausgeglichenen Konkurrenz wurde der Simmerner Marjan Schönborn Ranglistensieger und verlor sein einziges Spiel an diesem Samstag mit 1:3 gegen Timo Küpper. Mit 3:2 Spielen platzierten sich Edgar Kemmer (TuS Rheinböllen), Joel und Timo dahinter, wobei lediglich ein mehr gewonnener Satz den Ausschlag zugunsten des Rheinböllener Antitopspielers gab.

Für die Verbandsrangliste für untere Klassen haben sich damit nun Timo Küpper, Moritz von Streng und Fabian Mades qualifiziert. Joel Mähringer verzichtet auf einen Start in zwei Wochen im westerwäldischen Westerbürg.

[Fotos des Turniertages](#)

[Alle Ergebnisse auf der TT-Regionshomepage](#)